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执执行行稳稳健健货货币币政政策策服服务务实实体体经经济济发发展展
本报讯(记者 周爱宝)前

三季度我省金融运行保持平
稳，各项存款较快增长，各项
贷款平稳增长，信贷结构进一
步优化。10月24日，人行济南
分行组织召开三季度山东省
货币政策及金融管理工作通
报会。

至9月末，全省本外币存
款余额62803 . 5亿元，比年初增
加7362 . 4亿元；全省本外币贷
款余额46872 . 8亿元，比年初增
加3846亿元；全省本外币一般
性贷款余额44954 . 6亿元，比年

初增加4033 . 6亿元；从区域结
构看，蓝黄、“一圈一带”等重
点区域信贷稳步增加，9月末，
黄三角、半岛蓝色经济区、省
会城市群经济圈和西部经济
隆起带本外币贷款余额分别
为5099、22466、8767和9751亿
元，分别比年初增加666、2014、
865和1022亿元。

会议提出，各银行业机构
要认真贯彻执行稳健货币政
策，更好地服务实体经济发
展。一是要合理把握信贷投放
规模和节奏，保持信贷投放平

稳增长，努力满足实体经济发
展合理资金需求。要加强与重
大推荐项目的对接工作，及时
跟踪2013年山东省100个重点
建设项目、1032个工业重点技
术改造项目进展情况，主动加
强对接，增加贷款投放。要加
大优质项目储备力度，统筹做
好信贷规划。

二是加大信贷结构调整
力度。要继续把贯彻执行稳健
货币信贷政策、促进转方式调
结构和支持经济持续健康发
展的着力点放在优化信贷结

构上 ,以信贷结构优化促进提
高经济增长质量和效益。

三是积极防范区域性金
融风险。要加强信贷风险防
控，进一步强化内部控制和风
险防范，加强贷后管理，严格
落实各项风险管理措施。要继
续坚持促进发展和风险防范
两手抓。要加强流动性风险管
理，切实提高流动性风险防控
能力。要认真落实人民银行金
融稳定工作要求，认真执行重
大事项报告管理制度，严格落
实工作责任制。

国际金价跌破1200美元再反弹至目前
1300美元每盎司，主流机构纷纷判断金价已
进入低位震荡区间，就长期投资而言已具备
不错的入场时机。再兼近期美联储推迟QE

退出的预期升温，货币供应维持宽松，刺激
金价震荡攀升。适逢此时，同时跨越国内证
券市场和黄金市场的基金产品——— 易方达
黄金ETF面世，于10月28日至11月22日公开
发售，为投资者提供了一条通过证券账户进
行投资的便捷、低门槛、低成本的购金渠道。

黄金ETF是比纸黄金、实物黄金更为便
捷的投资品种，而且与实物黄金挂钩。易方
达黄金ETF投资于上海黄金交易所的黄金
现货合约，最小交易单位1手为100份基金份
额，对应约1克黄金，按当前金价折合人民币
约257元，投资门槛极低。基金募集成立后，
将在深交所上市(代码159934)，二级市场可
实现T+0日内回转交易，是国内为数不多可
T+0交易的证券品种。

作为跨证券和商品市场的创新型基金
品种，黄金ETF的推出将实物金变成了“灵
活轻盈的股票”，投资者只需操作证券账
户就可以像买卖股票一样完成黄金ETF的
买卖。区别于重点投资国外黄金ETF的黄
金QDII产品，黄金ETF不含双重收费，交
易费率更低，排除了人民币买卖的汇率风
险，并且使国内投资者能够更加方便地进
行黄金投资。

易方达黄金ETF
今起公开发售
提供低成本低门槛购金新工具

你是否具备一切归零从头开始的勇气？
你是否具备合理分配激情与理智的能力？
你是否具备以自我为主人以员工为朋

友的精神？
如果以上三点你统统具备，那就去朵拉

干洗店当老板吧！
近日，朵拉国际洗衣连锁某干洗店的员

工们正在等待“新老板”的来临。针对此事，
笔者采访了朵拉洗业中国总部的市场项目
李总监。

笔者：听说朵拉国际洗衣连锁在招聘
老板？

李总监：这样说是不准确的。我们公司
确实预备了正在营业的干洗店，为它们寻找
合适的老板，但并非传闻所说的“招聘老
板”。事实是我们朵拉洗业为了满足投资者
考察项目的需求，实行了一个“三天店长体验
计划”。如果意向投资人对干洗行业感兴趣，可
通过预约获得三天的带薪店长身份，进而深
入了解朵拉干洗店最真实的运营情况。

笔者：朵拉为什么会想到去做这样一件
事情呢？

李总监：这要从两个方面来说。一是国
内的干洗行业还处在发展阶段，发展空间
大，利润回报高，但也鱼龙混杂，缺乏一定的
市场规范，在这样的情况下投资者要获得可
靠的信息存在一定困难。二是我们朵拉洗业
从法国入驻中国以来，在为加盟商提供店面
选址、设备安装、培训指导、后期维护、宣传
策划等全方位保姆式支持的基础上，始终不
断探索更周到的服务模式，这次计划就是我
们探索的一部分，在国内业内属于首创。

笔者：请问您现在有怎样的预期呢？
李总监：真金不怕火炼，一方面我们希

望投资人能直观地了解我们的实力，另一个
方面我们也是在对投资者进行一个零距离
的考察。我想这种坦坦荡荡的相互选择，符
合我们这个信息时代的要求。

你来，或者不来，朵拉就在这里。
笔者：说得真好！相信这样特殊的服务

模式会帮助投资者早日找到财富之路，获得
成功！

朵拉加盟热线：
0531-86117788、4000-786-887

网址：www.sdduola.com

谁来当我的

干洗店老板？

22支基金平均亏损近四成

王先生告诉记者，2007年
听说基金很赚钱，就到银行咨
询。银行的理财经理告诉他，
现在市场很好，买基金稳赚不
赔，可以多买一点。因为相信
银行，王先生就在该理财经理
的指导下，陆陆续续地购买了
22支基金。

后来市场急转直下，基金
持续亏损，他又跑到银行咨询，
是否可以将基金赎回，挽回一点
损失。该行的理财经理解释，因
为市场不明朗，可以观望一段时
间，说不定还有翻本的机会。在
她的建议下，王先生没有及时
地止损，导致亏损情况持续至
今，目前大约有40%的亏损。

记者仔细查看了王先生
长长的基金申购单，里面共有
3只指数基金、3只QD基金，其
余16均为股票基金或混合基
金，全部是和市场关联度很高

的高风险产品。其中工银精选
平衡混合(483003)，目前净值
0 . 4679，今年亏损11 . 77%，相较
同类基金平均盈利14 . 83%(截
止到23日)的水平，这样的管理
能力实在说不过去。再比如，
王 先 生 购 买 的 广 发 大 盘
( 2 7 0 0 0 7 ) ，目 前 累 计 净 值
0 . 6703，虽然今年盈利16 . 86%，
超越混合型同类基金的品均
水平，但是因前期管理业绩不
力，回本压力很大。

一人多支基金是常态

在给晚报打来电话的投
资者中，像王先生这种情况不
在少数：菏泽的李先生在银行
理财经理的推荐下购买了12

支基金，全部是股基；济南的
卫先生也曾在理财经理的力
荐下，陆陆续续购买了13支股
基……记者调查统计显示，给
本报致电的读者，最少的一
个，也持有了5支基金。

专家解释，实际上，个人
购买基金最好不要超过6支，
否则将很难有精力去管理和
观察基金的走势，更何况这些
投资者均超过65岁，基本上也
不太具备金融产品的投资意
识，这里面明显是存在银行误
导的。而让投资者大量购买股
票基金、QD基金，银行从中赚
取高额利润的意图非常明显，
因为这类基金的代销收益往
往也是比较高的。

中国消费者协会在10月
22日发布的提示中称，银行理
财产品存在销售误导、夸大收
益、出现巨额亏损、信息不透明
等“顽疾”,多达29家银行在官网
未公布理财产品投资运作情况。
时至今日，基金销售过程中，此
类现象依然屡禁不绝。

银行担责尚无法律依据

王先生在给本报打电话
的过程中咨询，问他这种情

况，是否可以起诉银行。记者
采访了相关的律师，律师表
示，理财产品属于特殊商品，
客户购买的过程都签订了严
格的合同条款，客户打官司的
胜算不大。再者，因为2007年
的市场行情比较特殊，大多数
客户还是在没有搞清楚基金
是怎么回事就投入的，客户自
身也有一定的责任。

针对上面这种情况，本报
提醒退休老人：购买开放式股
票型基金等风险类投资产品
的比例，应该不大于100减自
身的年龄。比如一位65岁的退
休老年人，最多只能投资35%

的资金用于购买开放式股票
型基金等风险类投资产品，其
他的资产则可以投资于银行
活期或定期、国债和债券基金
及货币基金等收益类的产品。
有了这样的资产配置，基本上
才能做到能攻善守，安心地享
受晚年生活。

(财金记者 胡景波)

77岁老人买22支股基，谁之过
看了本报近期系列报道的起底“有毒基金”之后，家住

临沂金雀山路的王先生给本报打来电话。王先生告诉记者，
从2007年开始，他从银行陆陆续续开始购买基金，总额接近
60万，目前持续亏损，部分基金亏损达50%，总额亏损近4
成，基本上代表了2007年大行情入市投资者的现状。值的注
意的是，王先生前前后后在同一家银行一共买了22支基金，
涉及的全部是股票和QD等高风险投资品种。因为当时王先
生已经71岁高龄，从生命周期理论和资产配置的角度来讲，
是完全不具备购买高风险产品的能力的。起底“有毒基金”

今年以来，工商银行临朐支行面
对外部严峻的经济形势，增强紧迫感
和责任感，细化管理，抢抓机遇，多举
措加快不良贷款压降工作。截至9月
末，不良贷款余额1205万元，较上月
减少137万元，较年初减少214万元，
遏制了不良贷款盘升的局面。

据了解,不良贷款的压降是银行
风险控制工作的重中之重，也是减轻
经营包袱、实现信贷资金良性循环的
重要保障。对此，该行针对全行发生
不良贷款的实际情况，加强督导 ,收
集企业生产经营情况、财务状况、
资产构成和变现率、担保抵押等资
料进行汇总，认真制定清收处置预
案，一户一策，积极运用债权转让、
贷款重组、贷款转化、以物抵债等
方式加快处置，并积极组织实施。
有针对性地制定压降工作计划，不
断加快不良资产处置步伐，努力扩
大压降成果，全力实现全年清收处置
计划。

据介绍，对一些因政策原因产生
的不良贷款，该行及时整理材料，专
门向县政府专题汇报情况，寻求政府
部门的支持帮助，在政府部门主持
下，通过债务重组等方式，保证悬空
的不良贷款得以保全。 (刘小申)

工商银行临朐支行：

多举措加快

不良贷款压降工作

□周爱宝

2013年10月进入下旬，盘
点一下自己的心情，生出了
许多感慨。知道2013年有许多

“坎”要迈，但是没想到有这么
多“坎”等着你。不谈工作，只
谈10月份以来的亲身感受。

“秋高气爽，出行佳
日”。“十一”长假一开始，心
情非常愉快。只要遇到长
假，爱宝的惯例是回老家看
望父母，但今年是个例外，
孩子进入高三，家庭生活一
切以这个为中心，我就破例
地在家当“宅男”。没想到二
号家里传来消息：我年迈的
老父亲不慎摔倒，左胯骨骨
裂，生活不能自理！好在我
们兄弟姐妹多，也算和睦，
伺候和赡养老人义不容辞，

出钱的出钱，出力的出力，
分工合作很快把事搞定。爱
宝感慨，将来有一天当我们
自己年老需要照顾时，却只
有一个孩子。社会化养老体
系建设迫在眉睫。

“也无风雨也无晴”。最
近一段时间，因为工作关
系，爱宝辗转在京沪杭等
地，这都是中国一线城市，
虽然只逗留一宿，但感觉这
些城市的空气越来越差了。
我对杭州的变化感慨最深，
虽然台风刚过，杭州西湖的
水非常洁净，但是杭州市区
交通拥堵和空气污浊让人
感觉不敢深呼吸。听同行
说，杭州最好的小区房价已
经每平方8万元了！现在的
人都怎么了，昔日文人墨客
笔下的钱塘只能活在记忆
中了。不刮风不下雨，也看
不见天晴。当全世界为北京
的雾霾震惊时，洁净的空气
和水成了城市的稀缺资源
时，以牺牲环境为代价的发
展真的出了问题。

“有些人有些事终将随
风飘散”。10月下旬，两个企
业打架，警察跨境抓记者，

记者自污，镜头审案……感
觉到一切乱七八糟的，这个
世界需要不需要有个底线？
但有一点请你我坚信：凯撒
的归凯撒，上帝的归上帝。
你所承受的就是你选择的，
如果失去了信仰，你也就失
去了方向。不要埋怨这个世
界多么功利，行业多么浮
躁，请反问自己，我们守住
了做人做事的底线了吗？

人生有“坎”，事业有
“坎”，你无处逃避，你必须
勇敢地迈过去。有消息传
来，十八大三中全会将全面
深化改革，金融改革首当其
冲，民营银行抢食金融蛋糕
已成定局。我们不怕竞争，
竞争会带来繁荣，但是我们
需要规则，大家共同遵守的
规则，共同守住的底线。我
们渴望平等竞争，但这一切
的前提是有一条共同遵守
的底线，让规则取代“潜规
则”，才会奔向美好的未来。

守住底线才会有美好未来
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